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区
議
改
選
後
５
月
３
０
日
、

足
立
区
議
会
臨
時
会
が
開
か

れ
、
新
し
い
議
会
の
役
職
が

決
ま
り
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
区
議
団
は
、

議
長
、
副
議
長
、
議
会
選
出

の
監
査
委
員
、
農
業
委
員
、

６
つ
の
常
任
委
員
会
、
特
別

委
員
会

な
ど
の

正
副
、

委
員
長
選
出
に
つ
い
て
議
会

の
民
主
的
運
営
を
進
め
る
た

め
に
議
席
数
に
応
じ
て
役
職

配
分
を
求
め
、
日
本
共
産
党

は
委
員
長
１
、
副
委
員
長
４

を
確
保
し
ま
し
た
。
７
名
の

議
員
の
委
員
会
配
置
は
別
表

の
と
お
り
で
す
。

新
議
長
に
は
、
吉
岡
茂
議

員(

自
民
）
、
副
議
長
は
、

た
き
が
み
明
議
員(

公
明
）

が
選
出
さ
れ
ま
し
た
。

特
別
委
員
会
は
４
つ

設
置
さ
れ
ま
し
た

●
交
通
網
・
都
市
基
盤
整
備

調
査
特
別
委
員
会
は
、
交
通
網

の
整
備
及
び
誘
致
促
進
、
都
市

基
盤
整
備
に
関
す
る
調
査
研
究

す
る
委
員
会
で
鉄
道
高
架
化
や

バ
ス
路
線
、
都
市
交
通
マ
ス
タ
ー

プ
ラ
ン
の
策
定
、
住
宅
市
街
地

総
合
整
備
事
業
を
促
進
な
ど
を

行
い
ま
す
。

●
子
ど
も
施
策
調
査
特
別
委

員
会
は
、
子
ど
も
の
健
全
な
成

長
や
学
び
、
遊
べ
る
環
境
、
子

育
て
支
援
に
に
関
す
る
こ
と
を

集
中
し
て
行
う
委
員
会
で
す
。

●
災
害
・
オ
ウ
ム
対
策
調
査

特
別
委
員
会
は
、
災
害
対
策
、

防
災
計
画
の
見
直
し
、
オ
ウ
ム

真
理
教
（
ア
レ
フ
）
対
策
に
関

す
る
こ
と
を
行
う
委
員
会
で
す
。

●
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
対
策

調
査
特
別
委
員
会
は
、
町
会
・

自
治
会
等
の
連
携
強
化
、
高
齢

者
の
独
居
対
策
、
高
齢
者
の
孤

独
死
対
策
に
関
す
る
こ
と
を
行

い
ま
す
。

総務委員会 ○ぬかが和子

区民委員会 針谷みきお

産業環境委員会 さとう純子

厚生委員会
鈴木けんいち

はたの昭彦

建設委員会 ○伊藤和彦

文教委員会 ○浅子けい子

交通網・都市基盤整

備調査特別委員会

浅子けい子

子ども施策調査特別

委員会

○鈴木けんいち

伊藤和彦

災害・オウム対策調

査特別委員会

◎さとう純子

針谷みきお

地域コミュニティ対

策調査特別委員会

ぬかが和子

はたの昭彦

議会運営委員会
針谷みきお

ぬかが和子

日本共産党区議団

区議団長 針谷みきお

幹事長 ぬかが和子

政調委員長 鈴木けんいち

副幹事長 さとう純子

政調委員 伊藤和彦

同 浅子けい子

同 はたの昭彦

http://www5.famille.ne.jp/~k-itou/index.html

自宅 足立区花畑6-20-1 電話3859-6952

足立区役所 電話3880－5111（内線4650～4654）

日本共産党区議団 直通3880－5770

（花畑六丁目住民からの声）
花畑５、６、７丁目の

地域は最近、商店やスー

パーが無くなって買い物

ができない声がよせられ

ていました。知り合いの

方の紹介で茨城・つくば

市からトラックで花畑に

回ってもらい喜ばれてい

ます。 伊藤 和彦



5月11日 0.18
5月12日 0.19
5月13日 0.19
5月16日 0.18
5月17日 0.19
5月18日 0.19
5月19日 0.18
5月20日 0.19
5月23日 0.17
5月24日 0.19
5月25日 0.17
5月26日 0.17
5月27日 0.18
5月30日 0.19

測定日 測定値（平均値）

マイクロシーベルト／ｈ

足
立
で
は
、
震
災
直
後
か
ら
の
放
射

線
量
を
測
定
・
公
表
を
し
て
き
ま
し
た

が
、
一
基
し
か
な
い
線
量
計
が
３
月
２

８
日
に
故
障
し
て
以
来
、
測
定
が
止
ま
っ

て
い
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
区
議
団
は
申
し
入
れ

を
行
い
、
５
月
11
日
に
や
っ
と
測
定
が

再
開
さ
れ
ま
し
た
。

測
定
方
法
は
、
職
員
に
よ
る
簡
易
な

測
定
で
地
表
１
メ
ー
ト
ル
の
高
さ
で
、

３
０
秒
５
回
の
繰
り
返
し
に
よ
る
平

均
を
測
定
値
と
し
て
い
ま
す
。

測
定
場
所
：
足
立
区
役
所
本
庁
舎

南
側
中
央
公
園

測
定
時
間
：午
前
９
時
（
平
日
）

そ
の
数
値
は
左
表
の
通
り
で

す
。

日
本
共
産
党
足
立
区
議
団
は
、

区
の
担
当
課
長
や
、
教
育
委
員
会

に
申
し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。
特
に
子

ど
も
と
保
護
者
の
不
安
・心
配
に
こ
た

え
る
た
め
に
も
、
早
急
に
幼
稚
園
や

保
育
園
、
学
校
の
グ
ラ
ン
ド
な
ど
で
の

測
定
と
正
確
な
公
表
な
ど
を
求
め
ま

し
た
。
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福
島
第
一
原
発
が
メ
ル
ト
ダ
ウ
ン
（
炉
心
溶
融
）
し
、
マ
ス
コ
ミ
で
は
「
実
は
こ
ん
な
に
高
い
。

あ
な
た
の
町
の
本
当
の
放
射
線
量
」
「
足
立
区
は
管
理
区
域
寸
前
」
こ
ん
な
見
出
し
が
躍
る
週
刊

誌
の
記
事
が
出
さ
れ
る
中
、
不
安
の
声
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。
日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
さ
っ

そ
く
５
月
24
日
に
、
区
の
担
当
課
長
に
聞
き
取
り
調
査
を
行
い
、
関
係
機
関
に
「
き
め
細
や
か
な

測
定
と
デ
ー
タ
の
周
知
徹
底
が
基
本
」
と
申
し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。

人間が一年間に許容して

いいと言われている放射

線量は、１ミリシーベル

ト＝１０００マイクロシー

ベルト

生物園夜間特別開園 電話３８８４―５５７７

６月４日～１９日（土） 保木間２―１７―1

午後６時から９時（入園は午後８時３０分まで）

内容―ゲンジボタル・ヘイケボタルの展示

入園料 高校生以上 ３００円

小中学生１５０円

就学前の子ども、７０歳以上は無料です

足立の測定器（5月11日に測定再開）


